

Inauguran el Jardín Víctor Jara en Antofagasta

Con el desprendimiento de placa de la unidad educativa y el tradicional corte de cinta, la subsecretaría de Educación Parvularia, el seremi de Educación y el director regional de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI), lideraron la anhelada inauguración del Jardín Infantil Víctor Jara en Antofagasta.

Emplazada en la población Prat B, este proyecto educativo cuenta con ma-

trícula para 50 pequeños distribuidos en dos niveles: una sala cuna heterogénea para 20 lactantes y un nivel medio de párvulos de 2 a 3 años.

INFRAESTRUCTURA

El nuevo Jardín Infantil Víctor Jara tuvo una inversión que superó los 400 millones de pesos en los que se contemplaron 583 metros cuadrados construidos, y tiene una edificación de 3 niveles con un



AUTORIDADES Y COMUNIDAD EDUCATIVA FELICES CON EL JARDÍN.

alto estándar de calidad en su diseño y una arquitectura que busca entregar espacios que sostienen y

acogen el aprendizaje, fortaleciendo las dinámicas pedagógicas que JUNJI desarrolla. 🌟